



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

intolerancia

27/01/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel apoyará a quien PAN postule en Puebla

Al tiempo de autopresentarse en Puebla como el aspirante a candidato a la presidencia de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, no levantó la mano de nadie de los que pretenden serlo para el gobierno del estado, sino se limitó a señalar que hay buenos cuadros. “No tengo la menor duda, de que el estado Puebla se va a volver a vestir de azul, es necesario y conveniente”, aseveró Santiago Creel, al señalar que quien decida el panismo poblano, será a quien apoyará.

<https://intoleranciadiario.com/articles/politica/2023/01/26/1006876-santiago-creelapoyara-a-quien-pan-postule-en-puebla.html>